

Le Prix Altius d'Or pour Caterine Ibargüen



La Havane, 13 déc. (RHC).- L'athlète colombienne, Caterine Ibargüen, s'est vue remettre ce mercredi à Bogota le Prix Altius d'Or que décerne le Comité Olympique Colombien au meilleur athlète de l'année.

La semaine dernière, Caterine Ibargüen, avait été proclamée par l'IAAF, meilleure athlète du monde en 2018.

Âgée de 34 ans, l'athlète colombienne a remporté cette année la Coupe continentale de l'IAAF, la Ligue du Diamant et les titres du saut en longueur et du triple saut aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui ont eu lieu à Barranquilla, en Colombie.

Elle s'est dite honorée de défendre les couleurs de son pays et elle a dédié ce Prix à son entraîneur, le technicien cubain Ubaldo Duany.

«Le professeur Ubaldo Duany m'a appris qu'un Colombien était à même de remporter une médaille d'or à un mondial» a-t-elle signalé au cours de la cérémonie.



Radio Habana Cuba